

## La música festera sonó al compás de la solidaridad

10/05/2025



La música festera no faltó a su cita anual en mayo con el Teatro Castelar. El Certamen de Música Festera transformado este año en un concierto solidario en apoyo a las sociedades musicales afectadas con la DANA se celebró ayer. La música sonó al compás de la solidaridad. En el concierto actuaron la Sociedad Musical Ruperto Chapí de Villena así como la AMCE Santa Cecilia.

Hace 194 días las calles de numerosos pueblos valencianos, municipios que antes se inundaban de alegrías y de fiesta, se vieron arroyados por una tromba de agua que arrastraba residuos, pero también corazones que dejaron de latir. Y a quienes fallecieron,

así como a sus familiares y a quienes sufrieron la DANA dedicaron el concierto organizado por la Junta Central de Comparsas de Moros y Cristianos junto al Ayuntamiento de Elda.



La AMCE Santa Cecilia durante la primera parte del concierto | Marta Maestre.

Agrupaciones de municipios como Paiporta, Chiva, Massanassa, Picanya o Montroy lo perdieron todo, por ello la Federación de Sociedades Musicales de la Comunidad Valenciana, FSMCV, inició una campaña para ayudar a las 22 entidades afectadas. Y Elda se ha sumado, por lo que el Ayuntamiento de Elda ha donado los 12.000 euros que se invierte cada año en el Certamen de Música de Moros y Cristianos de Elda a la FSMCV para apoyar la causa.

Se tocaron piezas no solo serán festeras sino que han sido compuestas específicamente para los certámenes como *Entrada de bandas de Elda*, *Ofrenda a San Antón*, *Calle nueva*, o *Elda*. El bis de la AMCE Santa Cecilia fue especial, fue el himno de la Generalitat Valenciana.

El próximo año el Certamen de Música festera volverá a celebrarse con normalidad.



Alfonso Yépez es el director de la banda de Villena | Marta Maestre.